

## Las revista Festa de Petrer se presentó junto con una exposición dedicada a Juan Miguel Martínez

23/09/2018



La revista cultural *Festa* que edita el Ayuntamiento de Petrer con motivo de las fiestas patronales de la localidad se presentó el viernes en el Centro Cultural con presencia de la alcaldesa, Irene Navarro, el concejal de Cultura, Fernando Portillo y el coordinador de la publicación, José Diego Vicente. Este número rinde homenaje al fotógrafo tristemente fallecido el pasado año en accidente de tráfico, Juan Miguel Martínez, con una selección de sus mejores imágenes, como la que figura en la portada, que presenta una *carassa* típica. A continuación se inauguró la exposición de fotografías de Martínez, preparada por el presidente del Grupo Fotográfico Petrer, Pascual Maestre Martínez, que fue el presentador de la revista, junto con Vicente Olmos, quienes han trabajado durante tres meses para seleccionar las mejores obras de entre un total de 83.000 instantáneas digitales.

Con el salón de actos repleto de público, Pascual Maestre fue desgranando el contenido de los 30 trabajos, que los propios autores fueron explicado en varios vídeos. La revista es la "Wikipedia de Petrer" dijo, y animó a leer los artículos, realizados por expertos en diferentes campos de historia y patrimonio, medio ambiente, sociedad, arte o fotografía, escritos por estudiosos como Mari Carmen Rico, Boni Navarro, Fernando Tendero, Antonio Lozano Baidez, Lluís Francés, Xavier Brotons, José Miguel Poveda, Vicente Brotons o Fernando Matallana, entre otros.

La revista incluye reportajes sobre Artenbitrir, concursos de fotografía, reseñas de libros y publicaciones y un anuario de las noticias locales a cargo de Mayte Román.

El recuerdo de Juan Miguel Martínez, quien ya fuera

nombrado Hijo Adoptivo de Petrer, estuvo presente durante todo el acto. Vicente Olmos dijo que la exposición de fotografías que se iba a inaugurar a continuación estaba "hecha con el corazón para hacer algo diferente que a Juanmi le gustase", dijo. Quedó una vez más patente que la huella que ha dejado en Petrer este fotógrafo, empresario, mecenas, filántropo y hombre bueno, nacido en Elda, ha sido muy grande. Fue además reportero del semanario *El Carrer* y fotógrafo oficial de la Unión de Festejos. En la muestra se presentan sus fotografías de Petrer, también las aéreas, así como de sus viajes a China y a Cuba. Todas ellas digitales y realizadas desde 2002, "la obra analógica en papel no hemos podido abarcarla", aseguró Olmos.

El presentador pidió a Fernando Portillo la digitalización de la colección de la revista *Festa*, que el próximo año cumple su 40 aniversario. Por su parte, el edil y la

alcaldesa cerraron el acto agradeciendo la presentación, así como el gran trabajo realizado tanto en la revista como en la exposición y desearon unas felices fiestas patronales a todos los petrerenses, las cuales se celebrarán del 5 al 8 de octubre.

